 

Carving egg shells (Резьба по яичной скорлупе)
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 Ну, а это — поистине «ювелирная» работа:
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Next items belong to Alexander Volk, Russian carving artist

(Следующие работы принадлежат Александру Волку, российскому «резчику по яйцам»:)
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Zodiac lamps, made from the shells of ostrich eggs

(Зодиакальные лампы из страусиных яиц)
[image: image30.jpg]Lol
Alkkaniio ol




[image: image31.jpg]



[image: image32.jpg]e




To your loved ones     (Самым любимым)
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Some other artists are doing this kind of carving, for example, Ron Cheruka, who was a truck driver before. 
(Занимаются резьбой по яичной скорлупе и другие, как например, Рон Черука, некогда дальнобойщик. Это ли не успех?!)
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American Artist-carving Harry Lemaster could not for a long time put his talent in use because of his color-blindness. His drawings are black and white because of this. But he still was able to take some course in University of Iowa. After some time he became very popular by his “oval masterpieces”.
(Американский художник по резьбе Гарри Лемастер долгое время не мог реализовать свой талант к рисованию, так как не мог различать цвета. Поэтому его рисунки выполнены чернилами, углем и карандашом. Но Гарри все-таки поступил на курсы при университете штата Айова. А через какое-то время и вовсе стал популярен и именно благодаря своим «овальным шедеврам»:)
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Here are some more art works founded @ Internet, but with no artist names.

(А вот еще несколько работ, найденных в Сети, но авторы которых неизвестны:)
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